

つき組 クラスだより

▲ IV期のねらい(9~12月)



○身の回りの片付けの手順や次に行なうことが分かり進んで行なう○友だちと身体を動かして遊ぶことを楽しむ○経験したこと感じたことなどを様々な方法で表現する

プール遊びが終わりました。最初は水が苦手だった子も徐々に慣れおもちゃ遊びを楽しんだり、得意な子は水に顔をつけて頭から自分で掛けたり気持ちよさそうでしたよ～！水着等の準備ありがとうございました。



【運動遊び】運動遊びを通し『お友達がやっている間は座って待つ』『順番で並ぶ』など、簡単な約束事（ルール）も学んでいます。運動遊びも繰り返し経験していくことで体の使い方も上達していますよ。



【絵本紹介】明日の運動会のために、まいちゃんとお母さんは運動靴を洗います。「明日のかけっこ、早く走れますように」まいちゃんの願いをきいた靴たちは…



【お集まりの様子】帰りのお集まりでは、その日経験した事や楽しかった事など発表する場を作っています。保育士が発表出来る人～？と声をかけると、積極的に手を挙げる姿があり「ブロックでお家を作りました」

「お友達とままで遊ぶのが楽しかった」と、最初は恥ずかしそうにしながらも上手に話していますよ。家庭でも意図的に園での様子や簡単な伝言（持ち物など）を引き出しながら、やり取りしてみると良いですね！◎



運動会に向け児童センターを利用する機会が増えて来ます。センターまで歩いたり体を動かす時間も長くなるため十分な睡眠、朝食を摂ってくださいね。また、運動し易い服装での登園、帽子の準備も忘れずにお願いします

日中は、まだまだ夏と変わらない暑さですが、少しづつ日が落ちるのが早くなってきたように感じます。9月に入り、つき組の子ども達は運動会に向けた取り組みを行っています。初めての運動会というのでイメージが持てるよう去年の運動会DVDを用意すると興味津々で見ていました。運動遊びでも積極的に楽しむ姿が見られます。今期も引き続き、体調面や暑さに気をつけながら元気に過ごしていきたいと思います。